

INFO PUBLIK

TMMD Ke-119 Kodim Pamekasan, Pavingisasi Diharapkan Tingkatkan Aksesibilitas dan Mobilitas Masyarakat Tampojung Pregi

Makruf - PAMEKASAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Mar 5, 2024 - 16:42



PAMEKASAN - Desa Tampojung Pregi, yang terletak di Kecamatan Waru, Kabupaten Pamekasan, kini tengah mengalami kemajuan signifikan dalam

proyek pavingisasi jalan yang dilaksanakan oleh Satuan Tugas Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 tahun 2024, di bawah pengawasan Kodim 0826/Pamekasan, Selasa (05/03/2024).

Kegiatan TMMD yang telah berlangsung selama 14 hari ini telah mencapai tahap yang membanggakan, dengan pencapaian progres sebesar 60%. Hal ini menunjukkan komitmen serta kerja keras dari anggota Satgas TMMD beserta masyarakat setempat dalam mewujudkan infrastruktur yang lebih baik dan nyaman untuk warga Desa Tampojung Pregi.

Pavingisasi jalan yang dilakukan dalam rangka TMMD ini diharapkan akan meningkatkan aksesibilitas dan mobilitas masyarakat Desa Tampojung Pregi, serta mendukung perkembangan ekonomi dan sosial di wilayah tersebut. Dengan adanya jalan yang baik, diharapkan pula dapat mempercepat distribusi barang dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan.



Meskipun masih terdapat 40% progres yang harus dicapai, namun semangat dan dedikasi Satgas TMMD dan masyarakat Desa Tampojung Pregi tidak pernah surut. Mereka bersama-sama terus bekerja keras untuk menyelesaikan proyek ini sesuai target yang telah ditetapkan.

Dalam wawancara singkat dengan Kepala Desa Tampojung Pregi, Yanto, S. Sos., menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kodim 0826/Pamekasan beserta Satgas TMMD yang telah memberikan dukungan penuh dalam pembangunan infrastruktur di desa mereka.

"Sebagai Kepala Desa saya sangat bersyukur dengan adanya program TMMD ini dapat membantu pembangunan di desa ini," ucap Yanto, Selasa (05/03/2024).

"Kami sangat berterimakasih kepada Kodim 0826/Pamekasan dan seluruh anggota Satgas TMMD Ke-119 yang sudah bekerja membangun desa kami, semoga pembangunan ini membawa dampak positif bagi perkembangan desa Tampojung Pregi," terangnya.

Dirinya juga mengajak seluruh masyarakat Desa Tampojung Pergi untuk terus mendukung serta turut serta aktif dalam menyukseskan proyek ini.

Diharapkan dengan terus berlanjutnya progres yang baik ini, pavingisasi jalan di Desa Tampojung Pergi akan segera terselesaikan dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh warga desa serta pengguna jalan yang melintas di wilayah tersebut.